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内日提要 

肝移植做的多，肝移植手术每天都在做。 

 

录音内容 

调查：嗨，你好，移植科哈？ 

护士：喂？ 

 

调查：这是那个武警医院吗？武警医院肝移植吗？喂！ 

护士：哦，是啊。 

 

调查：我是个大夫哈，我有个首长想到武警来做肝移植，他肝硬化晩期。那个、

那个沈中阳还现在在咱们医院吗？ 

护士：他现在，他平日都不在医院的，但是我们不知道他去哪。 

 

调查：哦，因为我们首长说想让他做。这个现在咱们这个肝移植哈，这个开始做

了吗？今年那？ 

护士：每天都有做的。 

 

调查：哦，每天都做，那… 

护士：这手术每天都有做的，对。 

 

调查：哦，不是沈中阳做啊，别的主任做？ 

护士：对。 

 

调查：哦，那哪个主任哪？他技术没问题吧？ 

护士：这个，我怎么跟您说呀？ 

 

调查：哈，哈，哈， 

护士：反正我们这儿的肝移植…我们病房全是肝移植或肾移 

植的病人。 

 

调查：哦，肝移植放那儿，我知道肾移植那个谁那个王主任哪，还有一个叫刘航

主任在做哈。那个… 

护士：对，对。 

 

调查：肝移植我不知道哪个大夫在做，所以这个我们首长说，能不能找沈中阳那

个主住做，那还没联系他啊？ 

护士：这个我不太清楚他是做肝还是做肾的？ 

 

调查：他做肝的，他主要做肝的。 



护士：哦，哦。 

 

调查：那大夫，那有大夫，医生办公室的电话吗？ 

护士：有值班医生，是一肾医生肾组的。 

 

调查：呃，打哪个电话就找到这个值班医生哪？ 

护士：76838。 

 

调查：哦、哦，谢谢、谢谢妳了噢… 

护士：没事，没事。 


